



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 19 de mayo de 2014

*"El genio no es
sino la paciencia
extremada."*
Bulton

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.91

Euro

17.69

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

IP podrá participar en toda la cadena eléctrica

Además de la generación y comercialización de electricidad, la legislación secundaria energética permitirá contratos y asociaciones entre la Comisión Federal de Electricidad (CFE) o el gobierno en la distribución y transmisión de electricidad, abriendo así toda la cadena eléctrica a la inversión privada, donde el servicio público quedará en manos de la estatal eléctrica que recibirá subsidios para su operación. La iniciativa de la nueva Ley de la Industria Eléctrica establece que el servicio público de transmisión y distribución se mantienen como áreas estratégicas y, por tanto, el Estado mantiene su titularidad "sin perjuicio de que pueda celebrar contratos con particulares".

EL UNIVERSAL

Pemex va contra el robo de gasolina

La exrefinería 18 de Marzo, que hoy alberga parte del Parque Bicentenario, será convertida en el búnker de Petróleos Mexicanos (Pemex) para realizar actividades de inteligencia en materia de seguridad física y proteger de cualquier actividad ilícita al Centro Administrativo Pemex (CAP), que incluye la Torre Ejecutiva. En ese lugar, la Subdirección de Salvaguardia Estratégica (SSE), instalará un Centro de Comando, Comunicaciones y Cómputo que dará servicios de logística, operativas y de inteligencia a sus oficinas centrales de Marina Nacional, en el Distrito Federal, en donde laboran actualmente 12 mil empleados.

El Financiero

Madero gana interna panista; Cordero admite su derrota

Con el 56.76 por ciento de votos a favor, Gustavo Madero consiguió reelegirse como presidente del Partido Acción Nacional, contra el 43.24 por ciento que obtuvo Ernesto Cordero, quien admitió su derrota y aseguró que la elección no se impugnará en los tribunales porque lo que hace falta es una batalla ética. Cordero, quien admitió su derrota, aseguró que la elección no se impugnará en los tribunales. "Quedó demostrado que en el PAN el camino correcto son las propuestas y no el agravio, las ofensas, el odio o el rencor", declaró Madero al señalar que el triunfo es del partido.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 19 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Presentación de la Cuenta Pública Federal 2013 y su versión ciudadana

Presentación de propuestas de iniciativa de modificaciones a disposiciones fiscales federales ante las autoridades

Dictamen EPC 2013 del Auditor de Gestión de las Federadas

Notas Fiscales:

PRODECON / Programa Institucional 2013-2018

SAT / Boletín SINDI Marzo-Abril de 2014

SAT / Simulador para la declaración bimestral del RIF

MILENIO

Rusia ordena retirar sus tropas de frontera con Ucrania

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, ordenó a las tropas que participaron en ejercicios militares en tres regiones fronterizas con Ucrania volver a los lugares donde están instaladas de forma permanente, reportó el lunes la agencia de noticias Interfax. El despacho de Putin dijo que el mandatario emitió la orden debido a que las maniobras de primavera habían terminado. La decisión también podría estar dirigida a reducir las tensiones en el enfrentamiento de Rusia con Occidente en torno a Ucrania antes de que Kiev realice elecciones presidenciales el domingo. Sin embargo, un funcionario militar de la OTAN dijo en Bruselas que la alianza no había visto señales de que las tropas rusas estén regresando a sus bases.

REFORMA

Fomentan tratados uso de e-commerce

Los acuerdos comerciales de nueva generación que México está firmando incluyen previsiones para alentar el comercio electrónico. Lo anterior como una manera de promocionar esta forma reciente de hacer negocios. Estas previsiones aparecen hasta en los Tratados de Libre Comercio con América Central, firmado en 2011, y aunque en los siguientes, que fueron Perú y la actualización Colombia en 2012, no se consideraron si hay implementación de ellas en la Alianza del Pacífico, 2013, de la cual estos dos países forman parte junto con Chile. El acuerdo más reciente es el de Panamá en 2014 y dado que el objetivo es que ese país se integre a la Alianza del Pacífico también se incluyen esta clase de disposiciones.

La Razón

El 70% de mexicanos, vulnerables ante desastres naturales

En la actualidad 79 millones de mexicanos, que representan el 70 por ciento de la población, están desprotegidos ante siniestros por desastres naturales, debido a que carecen de un Seguro de Daños, informó Grupo Nacional Provincial (GNP). Por medio de un comunicado, la aseguradora dio a conocer que sólo el cinco por ciento de los hogares en el país, están protegidos ante los daños que les pueden causar las inundaciones, sismos o huracanes.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 19 de mayo de 2014

Indicadores:

| | |
|---------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 16/05/2014 | |
| (Pesos por dólar) | 12.9193 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (18/05/2014) | 3.50 |
| TIE 28(16/05/2014) | 3.8084 |
| TIE 91(16/05/2014) | 3.8184 |
| TIE 182(14/05/2014) | 3.8363 |
| CETES 28(13/05/2014) | 3.26 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (09/05/2014) | 186,194.5 |
| Inflación anual | |
| (Abr. 2013-Abr. 2014, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 3.50 |
| Inflación subyacente * | 3.11 |
| Inflación mensual | |
| (Abr. 2014, %) | |
| Inflación * | -0.19 |
| Inflación subyacente * | 0.29 |
| UDIS (19/05/2014) | 5.142110 |

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Prevén trimestre de estancamiento en el país

El viernes 23 el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dará a conocer el resultado del crecimiento del PIB del primer trimestre del año, y el consenso de los economistas es que se habrá registrado una tasa desestacionalizada, muy baja, cercana a cero. Este dato llevaría a la Secretaría de Hacienda a disminuir su actual proyección de crecimiento de 3.9 por ciento anual, para acercarla a la estimación del promedio de los analistas que ahora se ubica en 3.1 por ciento.

CNEXPANSIÓN

Queremos crear petroleras mexicanas: CNH

La primera ronda de licitaciones para explotar hidrocarburos considerará zonas y campos en tierra y aguas someras en los que se alentará la participación de empresas mexicanas con una obligación de contenido nacional elevado, expresó el comisionado presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), Juan Carlos Zepeda. “Esta reforma va a crear una industria de empresas petroleras mexicanas, y esas empresas no van a iniciar en aguas profundas. Van a iniciar seguro en unos campos en aguas someras o terrestres”, dijo el titular del órgano regulador. La reforma constitucional energética, aprobada a finales del año pasado, permitirá la entrada de capital privado en el sector de la extracción y producción de crudo, que hasta ahora monopoliza Pemex.

GrupoFormula

Consigue León bicampeonato al vencer a Pachuca en su cancha 2-0 (4-3)

León demostró por qué era el campeón defensor y pese a que tuvo que hacer tres cambios por lesión, tuvo el coraje, fútbol y fuerza suficientes para vencer 2-0 (global 4-3) a Pachuca y así conquistar el título del Torneo Clausura 2014 de la Liga MX. Los goles del triunfo fueron obra del argentino Mauro Boselli, al minuto 66, y de Ignacio González, al 112, con lo que el cuadro guanajuatense logró el séptimo título en su historia, además de ser el segundo bicampeón en torneos cortos.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 19 de mayo de 2014



México y España, dos países con 'infinitas posibilidades' en las que creer: Narro

México y España tienen en común "infinitas posibilidades por delante" en las que es preciso "creer", según José Narro, rector de la Universidad Nacional de México, quien destacó la necesidad de "establecer un diálogo" entre ambos países e involucrar en el mismo a sus gobiernos e instituciones. José Narro Robles hizo este llamamiento durante la conferencia magistral de inauguración de las jornadas "Relaciones España y México: historia, actualidad y perspectivas", abiertas hoy en Madrid por el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, y la directora del Centro de Estudios Mexicanos UNAM-España, Alicia Mayer.



En 2014 se han creado más de 310 mil empleos formales: SHCP

La producción industrial en México reportó su mejor avance en 20 meses según el Informe Semanal del Vocero de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En este reporte semanal, se afirma que en marzo de 2014, la producción industrial creció 3.4 por ciento real anual. Es el tercer incremento anual consecutivo y el mayor de los últimos 20 meses, debido principalmente a la aceleración en el crecimiento de las manufacturas, la electricidad, el agua y el suministro de gas. Señala que la Población Ocupada aumentó durante el primer trimestre de este año.



Sigue alerta por ciclón tropical en el Pacífico

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) mantiene alerta en algunos estados debido a un centro de baja presión, que esta mañana se ubicará a mil 600 kilómetros al suroeste de Manzanillo, Colima, y tiene 20 por ciento de probabilidad de convertirse en ciclón tropical en el Océano Pacífico. Este fenómeno generará nubosidad al occidente, sur y centro del territorio nacional y propiciará lluvias en Guerrero, Michoacán y el Estado de México, indicó el organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).